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一般質問（２日目）    

     

 
（個人質問） 

   

     
 順番 議席  氏  名 

 
    

 １ ８番  大 門 晶 子 議員 

     

 ２ ９番  力 武  清  議員 

     

 ３ １番  佐 々 木 希 絵 議員 

     

 ４ ２番  藤 野 裕 子 議員 

     

     

     

     

  



令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(１日目)       

 

１番 議席番号３番 議会議員  髙田 伸也  

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１. 本町の防災・減災対策

について 

 

(1) 本町の防災備蓄品の実態と備蓄計画について 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 避難所への備蓄（分散備蓄）について 

(3) 避難所開設時等の緊急連絡と防災計画につい

て 

２．住民ボランティアと自

治会活動について 

 

(1) 住民による各種ボランティア活動について 町  長 

副 町 長 

担当部長 (2) 自治会活動支援と地区運営助成金について 

３. 地域の活性化に対する

取り組みについて 
(1) 町周辺地区の開発について 町  長 

副 町 長 

担当部長 
(2) 官民連携により、住民が主体となる大宝地区の

活性化について 

(3) 南河内基礎自治機能充実強化協議会について 

町  長 

副 町 長 

担当部長 
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令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

２番 議席番号４番 議会議員 ポープ 三恵  

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１． リチウムイオン電池の

回収について 

(1) 過去のごみ収集車等の火災原因について 町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 回収方法の周知状況について 

(3) その他の回収不可ごみについて 

２．自治会未加入者への対        

応について 

(1) 自治会未加入者に対する町の見解について 町  長 

副 町 長 

担当部長 
(2) 今後の自治会加入をどうするべきか 

３．大阪関西万博を通して

の河南町 PRについて 

(1) 5月 9日、10日『大阪ウィーク 春』での成果 

町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 万博サーキュラーマーケットミャク市につい

て（施設・設備・什器の移築・リユースを実現す

るプロジェクト） 

(3) 7月 28日～30日『大阪ウィーク 夏』での河南

町ブースについて 

４． カナちゃんイラストの

利用促進について 

 

(1) 現在どの程度の使用許可申請があるのか 町  長 

副 町 長 

担当部長 (2) 今後の利用促進の取り組み予定は 

５．中学生異文化体験事業

について 

(1) 今年度オーストラリアでの異文化体験事業に

ついて 

町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 (2) 中学生異文化体験事業の今後について 
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令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(１日目)       

 

３番 議席番号５番 議会議員  藤井 祥代  

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

1. 小学校、中学校の教育環

境について 

 

(1) 小学校、中学校の空調設備の清掃はどのように

しているのか。 

町  長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 空調設備の定期点検の現状は。 

(3) 高所作業は実施しているのか。 

(4) 小学校、中学校の給食の評価は。 

(5) 中学校の制服に補助金を出す予定はあるか。 

(6) 入学準備金の支給時期は。 

(7) 修学旅行代金に補助金を出す予定はあるか。 

２．農業被害の補助につい

て 

 

 

(1) 鳥獣被害予防策の申請状況は。 
町  長 

副 町 長 

担当部長 

 

(2) 予防策以外の補助金はあるか。 

(3) 今後、農業被害に対して補助金を出す予定はあ

るか。 

３．子どもショートステイ

について 

(1) 本町は、子どものショートステイの委託契約は

しているのか。 

 

町  長 

副 町 長 

担当部長 (2) 今後、委託契約をする予定はあるのか。 
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令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(１日目) 

 

４番 議席番号７番 議会議員  中川 博   

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１. 河南町三世代同居・近

居支援補助金について 

(1) この施策の趣旨について。 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) この施策の直近３年間の利用人数、金額、転入

元などを新築、リフォーム別に。 

(3) 効果、乗数効果について。 

(4) 補助対象者の条件について。 

(5) 趣旨の Uターンについて。 

(6) 定義についいて。 

２．町道の道路補修につい

て 

 

(1) 河南町舗装修繕計画の概要について。 
町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 測定車による状況調査について。 

(3) ポイントと舗装修繕の関係につて。 

３．将棋などを活用した学

習について 

(1) 「将棋学んだ子、進学塾生より好成績」の記事

について。 

町  長 

教 育 長 

担当部長 (2) 教育委員会の見解について。 

４． 帯状疱疹ワクチン接種

助成について 

 

 

(1) 帯状疱疹ワクチンと認知症発症の予防につい

て。 町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 対象年齢の拡充について。 

(3) 補助に対する工夫について。 

５．子育て応援アプリにつ

いて 

(1) 以前の答弁の結論について。 町  長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 公式アプリの利用について。 

６. 自治体職員について (1) 採用試験と離職者の状況について。 町  長 

副 町 長 

担当部長 

(2) 採用の工夫について。 

(3) 職員の離職について。 
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令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(２日目)      

 

１番 議席番号８番 議会議員  大門 晶子  

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 

町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１. 通学の安全対策とスク

ールバスの課題について、

子どもの安全と権利をど

う守るのか考える 

 

 

 

(1) スクールバスの導入後の利用状況や、乗車の際

の許可要件など運行管理規定の課題について問う 

(2) 通学路の安全対策について、通学路の安全性を

どう担保するのか 

(3) 「大阪府自転車の安全で適正な利用の促進に関

する条例」を府が制定する目的及び本町の自転車

事故の状況は 

(4) 本校で実施されている安全講習の内容はどう

なっているのか 

(5) 大阪府警が発表する自転車関連の事故の発生

状況に関連して、危険回避する対策などを問う 

(6) 自転車通学の変化とカナちゃんバスの利用に

ついて 

(7) 登下校のスクールバスやカナちゃんバスを活

用する際の財源確保について伺う 

(8) 先例主義については、否定するものではない

が、時代の変遷と共に、状況も変化しているので、

課題をきちんと検証し、協議をしてほしい 

(9) 通学路の安全対策は危険も伴う場合もあるの

で、町全体で検討し、子どもの声を尊重する社会を

築いてほしいので、教育長及び町長のお考えを伺

う 
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令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(２日目)  

 

２番 議席番号９番 議会議員  力武  清  

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１. 公共施設の改善と備蓄

品の充足を 
(1) 災害に備えての蓄電池の設置について 

町  長 

副 町 長 

担当部長 

   ・現状の蓄電池の設置状況 

   ・避難所への増設を 

(2) 「近つ飛鳥小学校」の設備改善について 

   ・校舎東側の階段の錆、塗替え改修を 

   ・雨よけカバーの延長を 

２． 農水路の維持管理

について 
(1) 農水路の維持管理の実態は 

町  長 

担当部長 
   ・水利組合との連携 

(2) 小山田水路の水漏れの実態と改修を 

３． 補聴器購入への補

助制度の実施を 

(1) 過去の議会での答弁を受けて（令和 2年 6月・

令和 6年 2月） 町  長 

担当部長 
   ・実施して来ている自治体の状況の把握は 

４． 熱中症対策につい

て 

 

(1) 過去の 3年の発症事例と救急車の搬送数 

町  長 

教 育 長 

担当部長 

(2) こども園、小学校、中学校での対策は 

(3) 高齢者への対策は 
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令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(２日目)  

 

３番 議席番号１番 議会議員 佐々木 希絵 

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１. 教育全般 

 
(1) 幼児教育・保育の無償化 

町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 外国人学校幼保施設 

(3) 放課後児童クラブ 

(4) 猛暑対策 

２. 地域の活性化 

 

(1) 芸大の有効活用 町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 芸術で地域の掘り起こし 

３. 物価高騰 

 

(1) 町住民の現状 

町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 米価高騰の対策 

(3) 米の生産 

４．性と生殖に関する健

康と権利（SRHR） 

(1) 現在町で取り組んでいることは 町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 予期せぬ／望まない妊娠への支援 
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令和７年河南町議会６月定例会議 一般質問通告書(２日目) 

 

４番 議席番号２番 議会議員  藤野 裕子  

 

発言の種別 ・代表質問    ・個人質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

質 問 事 項 質 問 の 項 目 

１. 河南町 2025年 

  万博こども招待事業につ

いて 

 

(1) 現時点での申込み状況について 町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 万博出展や夏休み期間を活かした広報の取り組

みについて 

２． こども食堂に対しての

本町の支援と取り組みに

ついて 

 

 

(1) 町内の実態把握について 
町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 

(2) 他市の事例を参考にした支援制度の導入の可能

性について 

(3) 行政の関与と支援体制づくりについて 

３．小 1 の壁に対する支援

体制について 

(1) 小 1の壁に直面している家庭の実態把握につい

て 
町  長 

副 町 長 

教 育 長 

担当部長 (2) 登校前支援の試行の可能性について 
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